
Monsieur  le  Président,  nous voilà  réunis   pour  ce  qui  sera  très  certainement  le  dernier  CDAS
ancienne mouture, car enfin nous rencontrons M Grégory Villar  responsable régionale de l’action
sociale Occitanie.

Petit  retour  en arrière,  en  octobre  2022 deux organisations  syndicales  vous  interpelaient,  M le
président, sur l’avenir du CDAS  au vu de la réforme qui devait se mettre en place au 1 er janvier
2023. Votre réponse fut très claire, nous connaissions les grandes lignes de la réforme mais rien sur
la mise en place. Force est de constater qu’il aura fallu plus d’une année pour enfin connaître la
nouvelle organisation selon  laquelle nous allons fonctionner. 

M Villar vous nous  faites enfin l’honneur de venir  présenter votre organisation alors que vous êtes
en poste depuis le 1er janvier. Nous avons attendu 11 mois pour vous rencontrer !

Alors oui, nous connaissons les objections que vous allez nous opposer : 

-Rien n’avait été voté.
-Nous n’étions pas prêts. 
-Pas de texte officiel sur l’installation et le fonctionnement de la nouvelle instance.

Et nous comprenons, mais sachez que nous aurions souhaité vous rencontrer beaucoup plus tôt
même si les textes n’étaient pas encore officiels pour connaître votre vision de l’action sociale dans
notre région et surtout dans notre département. Ce ne fut pas le cas, tant pis !

Puisque vous ne nous connaissez pas encore, nous allons nous permettre de vous donner notre
analyse de l’action sociale et pourquoi chez Solidaires Finances elle est si importante : 

Dans une société qui écrase de plus en plus l’individu, où les inégalités se creusent, la solidarité est
essentielle. 
Voilà pourquoi pour Solidaires Finances, nous souhaitons une action sociale tournée vers le local,
plus ciblée, mais au service du plus grand nombre. 

Pour  Solidaires  Finances,  nous  donnerons  la  priorité  aux  actions  inter-générationnelles.  Nous
souhaitons aussi venir en aide aux populations les plus fragiles (familles mono-parentales, familles
nombreuses, familles avec  situation de handicap, etc.…).

Pour  Solidaires  Finances,  il  est  irresponsable  que  nous  nous  réunissions  si  tardivement  dans
l’année. Cela nous laisse  trop peu de temps pour arbitrer les budgets non utilisés avant la fin de
l’exercice comptable.

En résumé, nous voulons multiplier les actions tout au long de l’année et les rendre accessibles au
plus grand nombre. 



L’action sociale  ne  se  résume pas  aux activités  festives,  c’est  aussi  le  logement,  les  places  en
crèches, les colonies de vacances, la  restauration... 
Des sujets sur lesquels Solidaires Finances  sera très attentif que ce soit au niveau local  en CDAS,
comme au niveau national au travers de nos revendications en CNAS.

Vous l’aurez compris,  Solidaires Finances revendique une gestion locale ainsi qu’ une complète
maîtrise de ces budgets. Il est hors de question que nous nous transformions en CRAS (Comité
Régional d’Action Sociale). 

Monsieur  le  président,  Solidaires  Finances sera  dans  cette  nouvelle  organisation une force  de
proposition, mais aussi M le délégué régional, attentif au bon fonctionnement du CDAS 34.

Nous avons hâte de travailler ensemble.


